

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang “Kompetensi Sosial Konselor dalam Perspektif Bimbingan dan Konseling Islami”, maka dapat disimpulkan keberhasilan konselor dalam menyelenggarakan proses konseling secara terencana dan berkelanjutan dalam membantu kliennya sebahagian potensi diri kliennya seperti kurang bahagia dalam menghadapi kehidupannya sangatlah ditentukan oleh kualitas kepribadian serta kemampuan dalam menggunakan berbagai teknik dalam keterampilan yang harus dimiliki oleh seorang konselor, seperti wawasan pengetahuan, keterampilan, nilai dan sikap. Bahwa konselor merupakan petugas, yang terdidik secara khusus, menguasai kompetensi yang diperlukan dalam bimbingan dan konseling.

Dari penjelasan kompetensi sosial konselor diatas bahwa kompetensi ini sangat perlu diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari terutama dalam lingkungan sekolah. Setelah penulis melihat jbaran kompetensi sosial konselor terdapat juga beberapa penguat dari pandangan bimbingan dan konseling islam didalamnya terdapat sikap yang mendorong seorang konselor untuk mengaplikasikan ke dalam kegiatannya sehari-hari.

B. Saran

Berdasarkan apa yang telah penulis baca, memahami serta menganalisisnya, banyak pelajaran yang dapat dipetik dari “Kompetensi Sosial Konselor dalam perspektif bimbingan dan konseling Islami” yaitu:

1. Konselor hendaklah menguasai empat kompetensi konselor seperti yang sudah di jelaskan sebelumnya agar dapat mengaplikasikan keahlian tersebut dengan baik dan benar di dalam dunia konseling terutama dalam melaksanakan proses konseling di sekolah. Karena kompetensi ini adalah

salah satu modal pokok yang sangat berpengaruh dan berperan penting dalam mengembangkan profesi konselor menjadi profesional.

2. Seluruh Pendidik hendaklah selalu mengaplikasikan segala keahliannya dengan baik dan benar, mengutamakan ajaran Al-qur'an dan Hadist sebagai landasan ketika hendak berbuat dan melakukan proses konseling, apa pun dan dalam situasi apa pun, sebab di mana pun kita berada dan apa saja yang kita kerjakan maka 93 WT pasti mengetahuinya.



UIN IMAM BONJOL
PADANG